Ein Film für Genießer – Martina Gedeck in "Bella Martha"

NOSSENTIN – Am kommenden Samstag um 20 Uhr wird die Kunst-und Kinokirche Nossentin mit "Bella Martha" ihren letzten Film in dieser Kinokirchensaison zeigen. In dem mehrfach ausgezeichneten Spielfilm von 2001 spielt Martina Gedeck die Hauptrolle. Sie ist Martha, alleinstehend und Küchenchefin in einem französischen Restaurant und hat keinen anderen Lebensinhalt als das Kochen.



In dem mehrfach ausgezeichneten Spielfilm von 2001 spielt Martina Gedeck die Hauptrolle. Foto: zv6

Bis sie plötzlich durch den Unfall-Tod der Schwester für ihre achtjährige Nichte sorgen muss. Zudem bekommt sie Konkurrenz im Job, allerdings in Gestalt eines netten italienischen Kochs. So beginnt zwischen Töpfen und Pfannen eine romantische Liaison...

Und nach dem Film gibt's zu Wein, Wasser und Gesprächen wie immer etwas zum Schnabulieren, dieses Mal etwas aus Marthas feiner Küche.

Auch in diesem Jahr freuten sich die gezeigten zwölf Filme großer Beliebtheit. Die Kinoveranstaltungen gibt es seit 13 Jahren. 160 Filme wurden inzwischen vorgestellt und mehr als 11.800 Besucher kamen. Das Team des Vereins der Kunst- und Kinokirche arbeitet bereits am Programm für 2025. Dabei können Filmfreunde ihre Anregungen geben:perE-Mailaninfo@kunstkinokirche-nossentin de